

Lübeck lebt Feminismus

Das Ev. Frauenwerk tritt ein für eine gerechte Gemeinschaft zwischen Frauen und Männern in der Kirche und Gesellschaft:

- organisiert Veranstaltungen und eröffnet Frauen neue Erfahrungsräume auf der Suche nach einer ihnen angemessenen Spiritualität.
- Bringt Frauen und Frauengruppen miteinander ins Gespräch z.B. über Frauen,- und kirchenpolitisch relevante Themen
- stärkt die Interessen der Frauen in der Kirche und Gesellschaft und tritt öffentlich für ihre Anliegen ein
- vernetzt, berät und fördert eine gleichberechtigte Gemeinschaft von Frauen und Männern in der Kirche

Wie reden wir von Gott? Werden die Erkenntnisse der Feministischen Theologie, allgemein anerkannt? Wie sind sie in unserem Zusammenleben verbreitet? Zu fragen ist, ob Frauen in allen Gremien bis in die Leitung gleichberechtigt vertreten sind und gehört werden? Oder wie Gewalt und Geschlecht in unserem Alltag zusammenhängen?

Die Arbeit des Frauenwerkes trägt essentiell zu einem geschlechtersensiblen und ökumenischen Gemeindeaufbau bei.

„Feministische Theologie ist keine Theologie der Frau, sondern eine Frauenbefreiende Theologie. Nicht an das Geschlecht gebunden, sondern eine Problematisierung der Geschlechterbeziehung.“ (Definition nach Hedwig Meyer-Wilmes)